

DIRECTEUR(TRICE)

Nouvelle école primaire privée pour garçons

Une nouvelle école privée de niveau préscolaire et primaire, exclusivement destinée aux garçons, verra le jour en septembre 2010. Elle sera localisée dans le Vieux-Québec (voir www.ccvq.org pour plus d'informations sur l'école).

Nous sommes à la recherche d'un directeur(trice), qui entrera en poste prochainement, afin de collaborer à sa mise en oeuvre.

En étroite collaboration avec le Conseil d'administration, cette personne élabore le programme pédagogique, participe à l'organisation fonctionnelle des lieux, voit à l'embauche du personnel enseignant et de soutien et représente l'institution. Par la suite, elle assure l'application de toutes les politiques éducatives, pédagogiques, administratives et financières de l'institution.

Exigences

- Au moins dix années d'expérience comme directeur(trice) ou cadre dans le domaine de l'enseignement privé ou public.
- Une expertise en pédagogie auprès des garçons.
- Une bonne connaissance du programme du baccalauréat international de la SEBIQ, ainsi que des exigences du nouveau programme pédagogique du primaire, du ministère de l'Éducation, du Loisir et des Sports

De plus, cette personne démontre une grande capacité d'animation de l'équipe professorale, des habiletés de communication, de promotion et de représentation auprès des parents et du public. Elle possède les dimensions humaines et humanistes nécessaires à la mise en oeuvre du projet éducatif.

Si vous répondez à l'ensemble de ces critères et souhaitez relever ce défi, veuillez faire parvenir une lettre d'intention, accompagnée de votre curriculum vitae, par courriel à : info@optionresultats.com, d'ici le 8 mai 2009.

Nous assurons la confidentialité des informations transmises.
Coalition pour une école de garçons dans le Vieux-Québec